



## Pj Bupati Andriyanto Raih Radar Bromo Award 2024



**Kamis, 29 Februari 2024**

Pemerintah Kabupaten Pasuruan meraih penghargaan Radar Bromo Award 2024 untuk kategori khusus atas keberhasilan mereka dalam memanfaatkan Dana Bagi Hasil Cukai Hasil Tembakau (DBHCHT) untuk meningkatkan kesehatan, penegakan hukum,

dan kesejahteraan masyarakat. Penghargaan ini diberikan kepada Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto, sebagai bentuk apresiasi atas dedikasi dan upaya mereka dalam mengelola dana tersebut dengan tepat sasaran.

Andriyanto menekankan bahwa penghargaan ini bukan tujuan utama, melainkan dampak positif yang dirasakan masyarakat dari pemanfaatan DBHCHT. Dana ini dialokasikan dengan proporsi 50% untuk peningkatan kesejahteraan, 40% untuk bidang kesehatan, dan 10% untuk penegakan hukum. Di bidang kesehatan, DBHCHT digunakan untuk meningkatkan kualitas pelayanan di rumah sakit, termasuk pengadaan alat kedokteran, rehabilitasi gedung, dan pembangunan instalasi farmasi.

Selain itu, DBHCHT juga digunakan untuk penanganan stunting melalui program KASIH BERSANDING MESRA dan GERMISU, serta mendukung program Universal Health Coverage (UHC) yang telah mencapai cakupan 98% masyarakat. Di bidang kesejahteraan, DBHCHT digunakan untuk pemberian bantuan langsung tunai (BLT) kepada petani dan buruh tani tembakau, serta program pemberdayaan bagi komunitas adat terpencil.

Di bidang penegakan hukum, DBHCHT mendukung upaya Satpol PP, Bea Cukai, dan kepolisian dalam menyosialisasikan tentang cukai dan tembakau serta mencegah peredaran rokok ilegal. Pemanfaatan DBHCHT juga mencakup perbaikan infrastruktur jalan, sehingga membantu meningkatkan akses ekonomi dan sosial bagi masyarakat di Kabupaten Pasuruan.

Melalui pemanfaatan DBHCHT yang terarah dan bertanggung jawab, Pemerintah Kabupaten Pasuruan berhasil memberikan dampak positif bagi kesejahteraan dan kualitas hidup masyarakat, menunjukkan komitmen mereka untuk memaksimalkan potensi sumber daya demi kemajuan daerah.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*